

*Initiatives ministérielles*

Il n'y a pas si longtemps, elle a lancé un projet extrêmement populaire et pertinent. Le lancement a eu lieu au Musée de l'Homme. J'ai mentionné les efforts qu'elle a déployés pour communiquer avec les entreprises, mais elle réussit également très bien à communiquer avec les jeunes. Elle a produit un vidéo intitulé *Courage* que vous pouvez vous procurer en écrivant à la Table ronde. Le vidéo a été commandité par Hostess Frito-Lay et contient une chanson écrite et interprétée par Molly Johnson et Norman Orenstein, des Infidels, avec la participation de Moryn Cadell. Au moyen de ce vidéo et par l'entremise d'artistes canadiens, la Table ronde cherche à communiquer avec les jeunes.

Combien de ministères se servent d'outils modernes pour faire connaître leur politique? Pas beaucoup, et c'est tout à l'honneur de la Table ronde nationale.

Monsieur le Président, vous croyez peut-être que je tente de profiter de l'occasion qui m'est offerte aujourd'hui, mais ce n'est pas le cas. Je veux décrire un autre projet que la table ronde a mis sur pied. Toujours avec l'appui de la société Hostess Frito-Lay, elle a organisé une campagne sur l'écocivisme où elle incite les gens à prêter serment.

La société Hostess Frito-Lay est heureuse de collaborer avec la table ronde nationale sur l'environnement et l'économie afin de promouvoir le développement durable et l'écocivisme au Canada. Voici le serment qui a été rédigé. «Nous continuerons de réduire, réutiliser et recycler. Nous utiliserons efficacement nos ressources énergétiques. Nous contribuerons à la conservation et à la protection de l'air que nous respirons, de l'eau que nous buvons et de la terre où nous vivons», etc.

• (1645)

**Une voix:** Faites-le circuler.

**M. Mills:** D'accord. Je demanderais aux pages d'en distribuer des copies à mes collègues néo-démocrates.

**Le président suppléant (M. Paproski):** C'est très bien, mais pas à la Chambre, derrière les rideaux.

**M. Mills:** Monsieur le Président, c'est à cause de mon expérience dans le monde de l'entreprise et de la commercialisation. Quand je vois un organisme public utiliser des techniques du secteur privé pour communiquer la politique gouvernementale, ça m'excite. Quand on pense aux millions d'emballages de croustilles Hostess Frito-

Lay qui diffusent le message du développement durable, beaucoup de députés pensent peut-être que ce serait probablement un bon truc publicitaire pour communiquer la politique du gouvernement. Je trouve cependant que c'est une bonne formule. Il est bon d'utiliser des artistes canadiens dans des clips vidéo pour communiquer notre message.

Vous pouvez évidemment deviner, monsieur le Président, que j'appuie entièrement le projet de loi. En l'espace d'un mois, je me trouve à soutenir le gouvernement à propos de la Loi sur les prêts aux petites entreprises et maintenant à propos d'une mesure concernant l'environnement. Je commence à devenir nerveux. J'ai été d'accord avec le gouvernement à propos de deux projets de lois depuis trois semaines.

Quoi qu'il en soit, la manière de procéder de la Table ronde nationale sur l'environnement et l'économie pour entreprendre conjointement bon nombre de ses projets et obtenir le soutien du secteur privé est excellente. C'est une technique que le gouvernement devrait adopter car nous sommes forcés, à cause des compressions budgétaires, de faire un usage beaucoup plus prudent et responsable des deniers publics.

Nous connaissons également le travail que cet organisme accomplit dans les salons commerciaux et dans les écoles. Nous connaissons le travail qu'il accomplit quand il communique avec les entreprises partout au Canada. C'est le genre d'initiative que nous devons encourager. Nous devons donner notre entier appui à cet organisme public.

J'ai fait connaître mes liens avec certains membres de la Table ronde: Ann Dale, Ron Doering, Dave Baslow et Patti Bacon. Ce sont des gens qui croient passionnément à la cause de l'environnement et qui se sont mis ardemment au service de la communauté à cet égard. Le fait qu'ils utilisent toutes ces différentes techniques contribuera, à mon avis, à renforcer l'engagement de notre pays à l'égard de cette très importante question, en fait, la seule qui compte vraiment à l'heure actuelle: sauver la planète. Je crois que c'est une excellente initiative d'avoir un organisme gouvernemental déterminé à se servir de toutes les techniques contemporaines de communication, et les membres qui siègent à cette Table ronde ont certainement toute l'expertise nécessaire pour aider le gouvernement à élaborer des politiques favorisant le